



En présence d'une nombreuse assistance, Gérard Debet, maire de Badefols d'Ans (24), a présenté, samedi 20 janvier 2018, les vœux du conseil municipal à la population. Le maire rappelle que cela fera bientôt une décennie qu'il a été réélu à la tête de la commune et où la municipalité avait eu comme préoccupation essentielle la remise à niveau des comptes, ce qui voulait dire que la municipalité n'avait pu réaliser aucun investissement. La municipalité avait dû faire un choix, soit mettre la commune sous tutelle avec 30 % d'augmentation d'impôts, soit réduire au maximum les dépenses de fonctionnement et ne pas investir. La dernière solution fut prise en compte.

À ce jour, la municipalité a réalisé quelques investissements, tout en restant prudent en raison des baisses de dotations d'Etat. Elle a donc décidé de procéder à l'aménagement de la traversée du bourg. Au cours d'une première réunion les concepteurs ont présenté leur projet.

## **Badefols d'Ans : des projets pour la commune**

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Jeudi, 25 Janvier 2018 09:49

---

Des remarques soulevées par les riverains seront prises en compte et une nouvelle présentation sera programmée ultérieurement.

Le projet de l'église, qui était prévu avant 2001, n'ayant toujours pas vu le jour, de nombreuses personnes se sont manifestées aujourd'hui pour créer une association dans le but de réaliser ce projet de restauration.

L'école a pu être maintenue grâce au maire de Hautefort et son Conseil municipal qui ont accepté la fermeture d'une classe dans leur commune au profit de Badefols-d'Ans.

Malgré ses faibles moyens, la commune de Badefols-d'Ans, grâce à la participation de ses bénévoles motivés, compte de nombreuses activités telles que la fête de Saint-Cloud, etc. Cette année donc, de dynamiques artisans et producteur locaux ont mis en place, sous l'impulsion de la charcutière, deux marchés nocturnes qui ont connu un vif succès avec de nombreux participants. Ces marchés seront reconduits en 2018 avec un supplémentaire le samedi 7 juillet lors de la manifestation d'auto-cross qui permettra de faire connaître nos produits locaux aux pilotes et à leurs familles qui viennent de toute la France. Puis, le maire remercia tous les bénévoles qui se donnent sans compter pour animer les différentes manifestations et ainsi toute sa reconnaissance au personnel de la commune.

**- photos : ☐ Une salle pleine à l'écoute de son maire (photo 1), et le ☐ maire, Gérard Debet, s'adressant à la salle (photo 2).**